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REINOSA

Reinosa estudia poner en marcha una escuela de bolos
El alcalde se ha reunido con representantes de la peña local para proponer un plan de protenciación de esa
práctica deportiva

08.02.2010 - REDACCIÓN REINOSA.

El alcalde de Reinosa, José Miguel Barrio, ha asegurado que «el futuro
de los bolos» en Campoo «pasa por un momento delicado» y, por ello,
abogó por poner en marcha una escuela, una tarea en la que ha pedido
colaboración a los representantes de la Peña Bolística Ebro.
Este fue uno de los asuntos abordados en la reunión mantenida por el
alcalde y la concejala de Deportes, Alma Camacho, con la nueva Junta
Directiva de la Peña, encabezada por su presidente Juan Antonio Valdés,
quien acudió a la entrevista acompañado por el vicepresidente, Félix
Ruiz; el secretario, José Antonio Fernández; el tesorero, Luis Fernando
Lantarón, y los vocales Belén Fernández y Eusebio Calderón.
Según informó el Ayuntamiento, durante el encuentro Barrio puso de
manifiesto la necesidad de «incentivar la afición a los bolos en el
municipio, dando más oportunidades para la práctica activa de este
deporte», por lo que mostró su satisfacción, como alcalde y aficionado,
«por el empuje y la ilusión expuesta por la recientemente elegida Junta Directiva».
Asimismo, en la reunión se barajó la idea de que la segunda peña más antigua de Cantabria pase a denominarse
Peña Bolística Ebro-Ciudad de Reinosa.
Otros de los temas tratados fueron la instauración por parte de la Junta Directiva del Día del Socio a finales de julio
o primeros de agosto.
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